

INFORMACIÓN ADICIONAL

PREMIADOS EN EDICIONES ANTERIORES

Las primeras concesiones de esta condecoración fueron aprobadas por el Gobierno de Navarra en 1997, en favor del jurista Francisco Salinas Quijada y del empresario Julián Chivite Marco (a título póstumo).

En 1999, recibieron este galardón el presidente de Medicus Mundi Internacional, Miguel Ángel Argal Echarri, y el folklorista y sacerdote jesuita, Valeriano Ordóñez Fernández.

En 2001, les fue otorgada al violinista Eduardo Hernández Asiáin, a la historiadora María Puy Huici Goñi y al abogado Jesús Iribarren Rodríguez.

En 2004, les fue concedida a la Asociación de Amigos del Camino de Santiago - Done Jakue Bidearen Lagunak, el Centro de Estudios Jacobeos de Estella, la entidad cultural Bilaketa de Aoiz, y la periodista y artista argentina Carmita Batlle.

En 2005, recibieron la condecoración Josefina y Conchita Gerendiáin Larráyoz, fundadoras del restaurante "Las Pocholas"; María Josefa Huarte Beaumont, fundadora de la Asociación Navarra "Nuevo Futuro"; e Isabel Garbayo Ayala, fundadora de la Asociación Auxiliares del Buen Pastor - Villa Teresita.

En 2008, se concedió a Leonardo Polo Barrena, catedrático de Metafísica; Sandalio Monreal Suberviola, durante muchos años presidente del Centro Navarro de Rosario; Antonio Azcona Munilla, capellán de la cárcel de Pamplona; y María del Carmen Forcada González, empresaria y galerista de arte en Tudela.

En 2009, la recibieron Miguel de la Quadra-Salcedo Gayarre, atleta, periodista y promotor de proyectos de encuentro; la Congregación de las Hermanitas de los Pobres; el profesor universitario Alfonso Nieto Tamargo; y José Joaquín Pérez de Obanos Liso (a título póstumo), por el conjunto de actividades y puestos que ejerció y ocupó en el ámbito agrario.

En 2010, fue entregada a Juan Antonio Sagardoy Bengoechea, catedrático de Derecho del Trabajo; a la Asociación de Jubilados Arkupeak - Jubilatuen Elkartea Arkupeak de Santesteban; a María Ángeles Mezquíriz Irujo, arqueóloga y durante muchos años directora del Museo de Navarra; a la Orden del Volatín, de Tudela; a la asociación Les Amis de la Vieille Navarre (Los amigos de la Vieja Navarra) de San Juan de Pie de Puerto; y a Rosa Mary Ibáñez Zapatero, presidenta de la Federación Nacional de Hogares Navarros.